



De izquierda a derecha; Alfredo Aranda, Alfonso Calderón, Alfonso Leppes, presidente del Círculo Literario de Antofagasta; y Andrés Sabillo, en la inauguración del Segundo Taller Literario de Antofagasta

Inaugurado el Segundo Taller del Círculo Literario de Antofagasta

El biente escritor nunca cree que su trabajo es el mejor de todos, él se preocupa de descubrir errores en el de los demás. Debe ser por todo humilde y buscar el perfeccionamiento propio y de los participantes en el taller, pero sin despojar a sus dirigidos de sus condiciones propias; señalo Alfonso Calderón al inaugurar el segundo taller del Círculo Literario de Antofagasta, el lunes pasado en el Salón Centenario del Hotel Antofagasta.

Al acto asistieron representantes de autoridades, autoridades y amantes de las letras.

La apertura estuvo a cargo del teniente coronel (C) Alfonso Leppes Navarrete, presidente de la agrupación, quien en breve discurso expresó el sentir de la organización respecto del desarrollo de la nueva actividad. Luego Alfredo Aranda leyó el currículum elevando a Alfonso Calderón, en un trabajo titulado "Aproximación de Alfonso Calderón". Al cumplir ese cometido, Aranda pleno benevolencia de los asistentes y justificó el resonante de su escrito en la premura del tiempo y del espacio. En seguida, Marina Teresa Castro, y Chely Toco leyeron algunos poemas de Calderón, para dar lugar a interpretaciones en guitarra y flauta a cargo de Germán Carrasco y Humberto Santander, para ceder la palabra al poeta invitado.

que fueron leídos le impresionaba y que no le parecía que él los trataba escrita, porque los sentía muy lejanos. Explicó que estos versos le costaron mucho dolor y sufrimiento.

Terminó su intervención explicando la necesidad del funcionamiento del taller literario, porque su función es hacer de los hombres inquietos por la literatura buenas escritores, ya que hay algunos que nacen y otros que se hacen.

Invitó al Círculo a continuar su trabajo positivo. Un aplauso general rubricó sus palabras.

PALABRAS DEL PRESIDENTE

Parte del discurso pronunciado por el presidente del Círculo Literario de Antofagasta, teniente coronel (C) Alfonso Leppes Navarrete, al inaugurar el segundo taller.

La cultura, que es el efecto de ejercitarse los conocimientos y las facultades intelectuales del hombre, es además, por ende, el auténtico reflejo y continente de la imagen de un pueblo, que trasciende por ella a la historia, grande, pequeño o obviado, según sea o haya sido, el resultado de tan bello ejercicio.

El Círculo Literario de Antofagasta, pretendo recoger el desafío que realmente le han lanzado los autores de las letras, prologuizando las tareas comprendidas. En el Primer Taller Literario del

Inaugurado el Segundo Taller del Círculo Literario de Antofagasta. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inaugurado el Segundo Taller del Círculo Literario de Antofagasta. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)